
COMPTE RENDU DE LA
73ème Assemblée Générale Ordinaire

DE L'ASSOCIATION DES
CYCLOTOURISTES DU DEMI-SIÈCLE

Mercredi 20 novembre 2024 à Saint-Etienne
Hôtel Kyriad, 77 Rue de la Montat, 42100 Saint-Etienne

ORDRE DU JOUR

8 h 45 Accueil et vote pour le Renouvellement du tiers sortant du Comité Directeur

9 h 15 Ouverture de l'AG par le Président 
            
Présentation des invités : Jean Guy Dubessay, président du Codep42 et représentant Madame 
Catherine Borgeais-Rouet , Madame Diarra Kane représentante de la mairie, excusée.

Approbation du compte rendu de l'AG du 14 novembre 2023 du paru dans le bulletin 
n° 107

Rapport moral présenté par le président

Voici un an, le Comité directeur m'a élu au poste de Président des Cyclotouristes
du Demi-Siècle en remplacement de Laurent Guth qui y a oeuvré pendant 15 ans.
Quelques  mois  auparavant,  je  n'y  pensais  pas,  mais  malgré  la  charge  qui
m'incombe,  même  si  certains  jours  elle  est  astreignante,  elle  m'enthousiasme.
Entouré d'une solide équipe au comité directeur, cette année a permis de mettre en
place  un  contrôle  rigoureux  des  licences  et  des  adhésions.  Nos  adhérents  ont
étrenné  nos  nouvelles  tenues  sur  les  séjours  et  événements  nationaux  ou
internationaux. Un nouveau site internet vient d'être créé pour plus de créations et
d'inter-activités.  Nos finances sont  saines et  bien gérées,  et  permettent  de voir
l'avenir positivement. Au cours de cette année, le dynamisme et la convivialité de
notre association ont été mis en exergue grâce à l'activité de nos bénévoles sans
qui rien ne se ferait.
Prenez soin de vous et bonne saison cyclotouriste.

Rapport d'activités présenté par le Président

Rapport financier présenté par le trésorier
Question  de  Patrick  Le  Cavelier  sur  le  point  « divers ».  Les  « divers »
comprennent entre autres les frais bancaires, des remboursements, l'hébergement
du site internet.
Le budget présente un solde négatif de 1473 Euros. Cela est dû à la baisse des
effectifs de l'association (661 adhérents en 2020 – 542 adhérents en 2024) et à
l’avance de trésorerie pour les séjours 2025.



Budget prévisionnel présenté par le trésorier

Rapport du réviseur-comptable
Lecture est faite par Gilles Bernard, réviseur aux comptes

Vote des différents rapports
Les rapports sont adoptés à l'unanimité

Résultats du vote des membres du comité
Sur 100 votants :
99 % Ghislaine Basso
100% Jacques FERRY
100 % Didier Fontaine
99 % Alain Granjon
100% Gérald Blain (nouvelle candidature)
100 % Patrick Le Cavelier (nouvelle candidature)

10 h 30 Pause

11 h 00 Reprise de la réunion

Point sur la boutique, le site Internet, la revue
Boutique   :  Suite  à  des  problèmes  de  qualité  des  tenues  proposées  par  Kony,  le
fournisseur actuel, un nouveau fournisseur sera contacté pour procéder à un réassort des
tenues cyclos en conservant le même graphisme.
Le stock Kony sera d’abord vendu.

Site Internet : Parole est donnée à Agnès Prempain, responsable du site internet avec
Michel Baudreau (absent)
Internet ne remplacera pas la revue papier, mais il est devenu plus convivial et facilite
l'accès aux informations. Des améliorations sont encore à venir, le site venant tout juste
d'être  créé  et  sa  qualité  doit  être  la  même sur  les  différents  supports  informatiques
(ordinateur, smartphone, tablette). Les photos, parfois trop nombreuses, ne pourront pas
être  toutes  mises  sur  le  site.  Il  y  aura  un  lien  avec  les  réseaux  sociaux  (Twitter,
Facebook) mais ni données personnelles ni photos ne seront utilisées. Toute saisie peut
être faite au moyen de la touche « contact » sur le site (information, compte rendu, etc).
Les documents seront en PDF.
Petite erreur sur la date de la concentration à Pavezin : 27 septembre (à rectifier sur le
site)
Gérard  Jacquin,  qui  s'occupait  (théoriquement)  du  site  jusqu'au  mois  de  juin  mais
concrètement bien au-delà puisqu'il n'a passé la main que tout récemment, se consacre
désormais uniquement à la sécurité. Des rappels concernant le code de la route ne sont
jamais à négliger et des documents officiels de la FFCT lui seront communiqués.

Revue   : Parole est donnée à Laurent Guth, responsable de la revue
Laurent  félicite  le  nouveau président  pour  ses  innovations  et  l'amélioration  du  site
internet. Le délai était malheureusement trop court entre le bon à tirer et la parution de
la  dernière  revue.  De  plus,  il  y  avait  36  pages  au  lieu  de  24  (donc  un  poids  plus
conséquent) ce qui a conduit à une augmentation de 800 Euros pour l'envoi des revues
aux différents destinataires. Laurent regrette le peu de comptes rendus reçus quand il y
a des rencontres. Même si le règlement intérieur spécifie que la parution est prévue en
octobre, il serait préférable de décaler cette parution un peu plus tard.



Séjours 2025
Les trois séjours 2025 sont actés mais le séjour neige n’est plus pris en compte dans
l'agrément tourisme.
Pour ces séjours, la licence FFVelo est obligatoire pour tous les participants y compris
ceux qui ne pratiquent pas le cyclisme.

Parole aux invités et remise de récompenses

Laurent Guth, président d'honneur, fête son anniversaire le jour de l'Assemblée Générale.
Sa carrière au sein de différentes associations sportives est impressionnante :
Foot, engagement associatif dans sa commune, Président pendant 15 ans au DS, plusieurs BPF à
son  actif  et  une  anecdote  sur  son  voyage  en  Chine  en  2008  (le  Bouddah  souriant)  ….
Félicitations !

Un cadeau lui est remis de la part du Demi-Siècle, et Jean-Guy Dubessay, Président du Codep 42,
lui remet la médaille d'argent de la part de la Fédération.

Jean-Guy Dubessay indique qu'il prend sa retraite en tant que Président du Codep 42 au bout de
trois  mandats.  Il  remercie  chaleureusement  le  Demi-Siècle  de  l'avoir  invité  aux  Assemblées
Générales auxquelles il a souvent été présent et félicite l'association pour sa revue et la bonne
gestion de ses comptes. Il lui souhaite une bonne continuation et une bonne évolution sur le site
internet en cours de création.

Remerciements également à Alain Granjon, trésorier pendant 11 ans, pour la très bonne tenue des
comptes de l'association et qui aspire à un peu de repos.

Félicitations aux organisateurs de la semaine fédérale à Roanne

A noter que les rencontres hors séjours organisées par les délégations ne peuvent pas excéder 
3 jours (2 nuits)

En conclusion et pour clore cette assemblée générale, le président remercie et félicite les membres
du comité directeur qui sont, il tient à le rappeler, tous des bénévoles. Il souhaiterait que tous les
adhérents en prennent conscience. Gérer et faire vivre une association de plus de 540 membres, en
organisant 3 séjours par an, demande un investissement certain.
Mes amis, ayez toujours à l’esprit que votre association a été créée pour votre plaisir et que ce
n’est pas un produit que vous avez acheté… Aussi… je ferai cette citation : « Demandez-vous ce
que vous pourriez faire pour votre association, et non pas ce que votre association pourrait faire
pour vous ! »

L'ordre du jour étant épuisé, l'Assemblée Générale est clôturée à 12:00
 

                                              


